
Intervento al MM 5 
Spase Zlatanov 
Locarno, 4.11.2024 
 
Grazie signora presidente, onorevoli colleghi consiglieri comunali, spettabile municipio 
Rigrazio il relatore Mauro Belgeri e la capodicastero Elena Zaccheo 
 
La sinistra unita aderisce al rapporto e approva il messaggio municipale 
 
Auspichiamo che questo strumento venga usato con la logica della sicurezza stradale con 
particolare attenzione alla gestione dei dati personali e non allo scopo principale di facili guadagni. 
 
Io come cittadino di Locarno, ancor prima che come politico, mi auguro che le entrate derivanti 
dall’utilizzo di questi dispositivi siano pari a zero. Significherebbe che l’effetto dissuasivo in 
funzione di un corretto e sicuro uso delle strade è raggiunto. Confido che Locarno non sia solo la 
cittadina più bella della svizzera per i turisti ma che si continui ad investire nella vivibilità a 
vantaggio di tutta la cittadinanza. 
 
Grazie 


